

M. Houde au camp d'internement

Les propos que lui prête un
Torontois — Il voudrait être
premier ministre à Québec
— Il fend du bois et a perdu
40 livres

Toronto, 14 (C.P.) — Le journal *Toronto Star* publie une nouvelle où il rapporte les propos d'un homme de Toronto, récemment relâché du camp d'entraînement où se trouve M. Camillien Houde, ancien maire de Montréal. L'homme de Toronto dit que M. Houde a exprimé l'espoir de devenir premier ministre de Québec quand il sortira.

Il dit que M. Houde a passé 21 jours en prison pour avoir violé les règlements qui interdisent de parler politique dans un camp, mais que le principal intérêt de M. Houde est dans la politique. "Il a dit à ses nouveaux compagnons qu'il a fini d'être maire. Lorsque je sortirai, aurait dit M. Houde, je vais essayer à être premier ministre de Québec."

L'homme a ajouté que M. Houde est un excellent travailleur, semble satisfait et est très aimé par chacun au camp, où il fend du bois et a perdu 40 livres en poids, à faire de l'exercice.

L'homme a aussi rapporté un incident où M. Houde s'est trouvé mêlé.

Un compagnon d'internement avait montré le drapeau qui flottait au-dessus du camp, d'un air désapprobateur.

— Mon ami, lui a dit M. Houde, penché sur sa hache, si ce drapeau est descendu et ne flotte plus jamais, vous vous en repentirez grandement.